

El alcalde preside la Junta Local de Seguridad para explicar el dispositivo de seguridad en las Fiestas del 2 de Mayo

Fecha de publicación: 28/04/2016 00:00

Descripción:

- **Se ha diseñado un dispositivo especial de seguridad para que todos los actos programados transcurran con normalidad.**
- **Como novedad, este año, habrá asistencia médica en Finca Liana. También se ha instalado un repetidor de telefonía móvil para mayor cobertura.**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha presidido la Junta Local de Seguridad esta mañana, en donde se ha aprobado e informado sobre el dispositivo de seguridad especial previsto para las Fiestas del 2 de Mayo, que se desarrollarán desde este viernes 29 de abril al 6 de mayo.

El dispositivo, que velará por la convivencia y seguridad de los ciudadanos, se ha diseñado para garantizar que todos los actos transcurran sin incidentes, poniendo especial atención a las áreas con mayor aglomeración y a los eventos que se desarrollan en el parque Finca Liana, así como en el lago del parque Cuartel Huerta, en la zona centro y en el recinto ferial de atracciones. Por otro lado, habrá cortes de tráfico para que los pascalles y el desfile de carrozas acontezcan con normalidad.

David Lucas ha explicado que "hay eventos nuevos, como el espectáculo pirotécnico en el lago del parque Cuartel Huertas que requiere de actuación especial y conjunta de Guardia Civil, Policía Municipal y Nacional Bomberos y Protección Civil, pues se espera la asistencia de unas 15 mil personas aproximadamente". Este será uno de los escenarios con perímetro acotado y en el que se prestará especial atención en materia de seguridad.

Otra de las novedades en estas Fiestas del 2 de Mayo es la asistencia médica en Finca Liana. Habrá un médico de manera permanente en esta zona para atender a cuantas actuaciones sean necesarias, junto a 20 voluntarios de Protección Civil y cuatro ambulancias. "Era un reclamo de peñas, del personal de seguridad y de los

propios trabajadores del Ayuntamiento y para el Equipo de Gobierno es fundamental velar por nuestros ciudadanos", ha explicado Lucas.

En definitiva, ha señalado el regidor, "es un dispositivo que va a garantizar la seguridad permanente de toda la ciudadanía y, por ello, quiero agradecer la labor que se realiza por parte de los cuerpos. Espero que estos días se desarrollen con total normalidad y que la ciudadanía disfrute con tranquilidad".

Por su parte, el Jefe de la Policía Municipal, Juan Manuel Arribas, ha manifestado que el dispositivo busca la prevención y la tolerancia para "que todos puedan disfrutar con tranquilidad de las Fiestas". Habrá una media de 80 efectivos de Policía Municipal por día "manteniendo el nivel de servicio habitual, que se ocupa de la lucha contra la violencia de género, la protección animal y del medio ambiente y la seguridad y convivencia ciudadana en cada uno de los distritos", ha explicado Arribas.

En Finca Liana, uno de los puntos en donde se reforzará la seguridad, ésta se asegurará con las cámaras de videovigilancia, que solo funcionan durante el período festivo. Además, se ha instalado un repetidor de telefonía móvil en el parque para dar cobertura a la aglomeración de personas que se espera. Por otro lado, Arribas ha recordado que a través de las redes sociales avisarán de todas las recomendaciones que hacen desde Policía Municipal para concienciar a los y las mostoleñas, como por ejemplo usar el transporte público o acceder a la zonas a pie. Todos los cortes de tráfico se pueden consultar en la web de la Policía Municipal.

Por otro lado, el Comisario de Policía Nacional, Juan Jesús Sánchez, ha indicado que dispondrán "de 16 efectivos diarios que se incrementarán sobre todo durante la noche". En cuanto a voluntarios de Protección Civil habrá 200 efectivos y 30 vehículos entre los que se encuentran 12 ambulancias.

En la Junta Local de Seguridad, el alcalde ha estado acompañado por el concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, la edil de Medio Ambiente, Servicios Generales y Medio Ambiente, Noelia Posse y los responsables del Cuerpo Nacional de Policía, Guardia Civil, Policía Municipal, Protección Civil y Bomberos.